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Zitat von juninho 

Ok. Ja, das wundert mich nicht. Es sind ja echt große Kapazitäten entstanden in den
letzten Jahren.

Und aktuell sind 4-5 weitere Hotels in der Planung bzw. werden gerade gebaut.

Gut so. Minimiert unnötigen Pendelverkehr in den Spitzen.

Taxigewerbe heult natürlich auf, da überteuerte Fahrten ins Umland ausbleiben.
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